



Date: 9 April 2018  
23 Rajab 1439  
Ref: 10/10/593 /2018

التاريخ: 9 إبريل 2018 م  
الموافق: 23 رجب 1439 هـ  
الإشارة: 2018/ 593 /10/10

To: Mr. Khaled Abdulrazzaq AlKhaled  
CEO – Bursa Kuwait  
Peace, Mercy and Blessings of Allah

السيد/ خالد عبد الرزاق الخالد  
الرئيس التنفيذي – بورصة الكويت  
السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

Subject: Response To News  
KFH Offers Menara Prestige"  
In Malaysia For Sale

الموضوع: التعقيب عن الأخبار  
بيتك يعرض برج "مينارا بريستيغ"  
في ماليزيا للبيع

In reference to the above, and in interest of Kuwait Finance House "KFH" at adhering to Article 4-4-1 'Response To News' of Chapter 4 'Disclosure of Material Information' of CMA Executive Bylaws Book 10 (Disclosure and Transparency), KFH would like to report the following in response to the news published in Al-Qabas on 8 April 2018:

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي "بيتك" على الإلتزام بالمادة رقم (4-4-1) الخاصة بالتعامل مع الأخبار من الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال، وتعقيباً على الخبر المنشور في جريدة القبس بتاريخ 8 إبريل 2018، نود الإفادة بما يلي:

The "Menara Prestige" Tower in Malaysia is still open for sale. As of date, no sale contract has been signed. KFH will provide a Supplementary Disclosure upon the finalization of the same.

مازال برج "مينارا بريستيغ" في ماليزيا معروضاً للبيع ولم يتم توقيع أي عقد بيع حتى الآن. سوف يقوم بيتك بالإفصاح المكمل في حال تم الإنتهاء من البيع.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام،

Mazin S Al Nahedh

مازن سعد الناهض



بيت التمويل الكويتي  
Kuwait Finance House

